
O ato público que marcou a entrega oficial de uma caminhonete S-10 à Câmara 

Municipal de Matupá aconteceu na manhã desta segunda-feira, 07 de fevereiro 

de 2022.  

A apresentação feita pelo Presidente da Câmara Marcos Icassatti (MDB), foi 

acompanhada pelos membros da mesa diretora, pelos demais vereadores e os 

funcionários da Casa. 

A Caminhonete S10 LTZ Diesel, completa, modelo 2022, de cor branca, foi 

adquirida com recurso próprio, graças a economia realizada pela atual gestão 

que resultaram em sobras referentes aos repasses do Duodécimo. Resultado de 

um trabalho em conjunto do presidente e mesa diretora com todos os demais 

servidores, que efetuaram cortes nas despesas em vários setores, como por 

exemplo; compras, contratos e diárias, o que gerou um efeito significativo no 

orçamento mensal. 

 

Com capacidade para 05 pessoas, a caminhonete que foi obtida via licitação, 

será usada para os trabalhos dos vereadores, desde visitas e fiscalizações de 

obras nas comunidades e interior do município, quanto para viagens à capital do 

estado.  

O presidente Marcos Icassatti, destacou: “ Este é um momento histórico para o 

município de Matupá, pois é a primeira vez que a Casa Legislativa tem o seu 

próprio veículo, essa aquisição  irá aumentar a capacidade de trabalho e 

fiscalização dos vereadores, que irão ter a oportunidade de acompanhar in loco 

o andamento de obras e trabalhos desenvolvido no município, claro que tudo 

será feito mediante um rígido controle de bordo," disse. 



O presidente do legislativo enfatizou ainda que o objetivo é em breve adquirir 

outras conquistas: “ Nosso objetivo é administrar da melhor forma possível o 

dinheiro público, e agora com esse veículo nós vamos melhorar ainda mais esse 

trabalho de economia que vem sendo feito na nossa gestão, diárias e viagens 

dos vereadores terão um custo reduzido, e assim teremos a possibilidade de 

adquirir outras conquistas, como fizemos recentemente, quando investimos em 

capacitação dos servidores dessa Casa de Leis, onde nossos servidores 

receberam cursos e aperfeiçoamentos atualizados em suas áreas, o que 

proporciona ainda mais eficiência nos trabalhos desenvolvidos por cada um 

deles”; finalizou Icassatti. 

A chegada do primeiro veículo da Câmara de Matupá, foi celebrada pelos 

servidores e pelos demais vereadores, os quais fizeram questão de elogiar e 

destacar a importância do trabalho que vem sendo realizado pela presidência. 

 


